

18.09.2018

### **KVD vergibt Platzverweise auf Schulhof**

Eine Streife des Kommunalen Vollzugsdiensts (KVD) überprüfte am Samstag, 15. September 2018, den Schulhof des Carl-Bosch-Gymnasiums in der Berliner Straße. Der Schulhof steht Jugendlichen auch außerhalb der Schulzeiten zur Verfügung, jedoch längstens bis 19 Uhr. Als der KVD am Samstag gegen 19 Uhr das Schulhofgelände betrat, wurde dieses noch rege von Jugendlichen genutzt, unter anderem zum Basketballspielen. Mit den meisten anwesenden Jungen und Mädchen führten die KVD-Beamtinnen und -Beamten Infogespräche und konnten die Jugendlichen davon überzeugen, das Gelände zu verlassen. Einem Pärchen und einer fünfköpfigen Gruppe Jugendlicher musste die KVD-Streife jedoch Platzverweise erteilen. Das Pärchen hatte unerlaubterweise Alkohol auf dem Schulhof getrunken, die fünfköpfige Gruppe hatte offenbar Teile des Geländes vermüllt.

Gegen 19.35 Uhr war das Gelände geräumt und die KVD-Streife beendete ihren Einsatz.